

Antrag Nr. 18-F-05-0012

FDP

Betreff:

Personalkosten und -entwicklung bei ESWE Verkehr und Citybahn GmbH
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 27.02.2018 -

Antragstext:

Bereits am 12. Dezember 2017 hat der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr auf Antrag der FDP-Fraktion beschlossen, dass der Magistrat Auskunft über die Personalkosten und -entwicklung beim Projekt Citybahn geben möge, sobald Erkenntnisse dazu vorliegen (Beschluss Nr. 0232). Da die Stadtverordneten jetzt - wieder einmal und nur unvollständig - über die mediale Berichterstattung erfahren durften, dass die ESWE Verkehr zum einen eine „Job-Garantie“ für das derzeitige Fahrpersonal abgegeben und zum anderen Personalbedarf „in zweistelliger Größenordnung“ angemeldet hat, wolle der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie sich im Rahmen des Projektes Citybahn die anfallenden Personalkosten (Fahrpersonal, Kontroll- und Sicherheitspersonal, örtliche Personal) sowie die Personalentwicklung bei der ESWE Verkehr und Citybahn GmbH gestalten werden.

Wiesbaden, 27.02.2018

Christian Diers
Fraktionsvorsitzender

Dennis Majewski
Fraktionsreferent